

Wir trauern um

Claus Möbius

stellvertretender Vorsitzender und
Gründungsmitglied des Frankfurter Kulturzentrums e. V.
und Consigliere der Batschkapp.

Claus hat uns von Anfang an begleitet –
nie im Tagesgeschäft,
aber fast immer im Hintergrund.

Nicht zuletzt war er massgeblich am Gelingen des
Umzugs der Batschkapp von Eschersheim
nach Seckbach beteiligt.

Als Ratgeber und Freund war er für uns
von unschätzbarem Wert.

Wir können es noch nicht fassen.



Ralf Scheffler und das Team vom
Frankfurter Kulturzentrum e. V.
und der Batschkapp
Tom Koenigs Vorsitzender des Frankfurter
Kulturzentrums e. V.
Wolf von Verschuer Gründungsmitglied